

よりよく生きる

～自ら気づき、考え、行動し、学びの喜びを実感する子どもの育成～

かがやき

竹尋小学校 3年生

学年通信 第15号

2021年(令和3年)

11月30日

2学期も残り1か月です。



11月も下旬を迎え朝晩は冷え込む時期になりました。早いもので2学期も残り1か月弱です。社会見学や体育発表会、学習発表会など大きな行事も終わり、子供たちは今、日々の学習を頑張っています。社会科では警察や消防について学んでいます。警察署や消防署だけでなく私たちの町内や学校内にも安全に過ごすための施設や設備があることを知り、実際に学校を探検して消防設備を探しました。消火栓や火災報知器、防火扉など様々な設備が学校にもあることを、見て触って学びました。

理科では、光と影について学びました。日光を虫眼鏡で集めると日光が当たった部分はどうなるのか画用紙を使って実験をしました。日光を集めたところは明るくなり、光を当て続けていると画用紙は燃えることに驚き、紙が燃えた！ととても喜んでいました。

日々新たな発見ばかりです。残りの1か月間どうぞよろしくお願いいたします。



日光の力で画用紙が焦げて穴が開きました。実験大成功！



日光を虫眼鏡で集め中。●を小さくすればするほど光が集中することを発見！

防火扉を発見！各扉の数字はそれぞれの階数かなあ、



ここには消火器！
どの階にも1つは設置してありました。

12月納金

学年費	441
給食費 255円×17日	4335
タブレット保守費用	1524
計	¥6300

※12月の振替日は3日(金)です。